

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de septiembre de 2015.

### FESTEJA ECATEPEC 205 AÑOS DE INDEPENDENCIA CON DESFILE CÍVICO

Como parte de los festejos conmemorativos del 205 Aniversario de la Independencia de México, más de 500 participantes de las fuerzas de seguridad, Protección Civil y Bomberos de Ecatepec, entre otros agrupamientos, desfilaron frente al Palacio Municipal con la finalidad de pasar revista ante las autoridades locales.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, destacó que el objetivo de este evento cívico es fortalecer la identidad nacional y municipal, así como reforzar la confianza de la ciudadanía en quienes brindan servicios médicos, seguridad y protección ante cualquier eventualidad.

Comentó que el paso de los 15 contingentes tuvo una duración de casi una hora, por lo que las calles aledañas al primer cuadro no se vieron afectadas y la vialidad fluyó sin contratiempos.

Cientos de vecinos de diversas comunidades, aplaudieron al paso de los Bomberos, de paramédicos de Protección Civil como forma de reconocimiento a la importante labor que desempeñan cada día para salvaguardar los bienes inmuebles y la integridad física de las personas. Les acompañaron los "Pequeños Vulcanos", el grupo de niños que reciben capacitación preventiva.

Médicos, enfermeras y personal del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), así uniformados de Seguridad Ciudadana y Vial, del Grupo de Operaciones Especiales (GOES), la Policía Montada con 30 elementos, la unidad de binomios caninos y elementos en bicicletas tomaron parte en el evento cívico. Por parte de la Comisión Estatal de Seguridad (CES) estuvieron presentes 102 uniformados con 9 unidades y 4 motos.

Previo al desfile, Sergio Díaz Hernández, acompañado de José Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) y regidores montaron guardia de honor y colocaron una ofrenda floral en el monumento en honor a José María Morelos y Pavón, Hermenegildo Galeana y Mariano Matamoros, conocido como "La Trilogía".

La noche del 15, Sergio Díaz dio el Grito de Independencia, enmarcado por un ambiente patriótico, en donde acudieron al menos 10 mil de personas que disfrutaron de antojitos mexicanos, fuegos artificiales y la presentación musical de las Sonoras Santanera y Dinamita.

